
Protokoll: 

 

Auf Anregung der FDP-Fraktion, bei Ermäßigungen auch Auszubildende zu berücksichtigen, sagt 

Oberbürgermeister Langner eine Prüfung zu. Des Weiteren solle die Prozentsätze detaillierter 

erläutert und die Vorlage noch einmal im Haupt- und Finanzausschuss neu beraten werden. 

 


